

宝くじの助成事業で コミュニティセンターを建設、市観光パンフレットを作成！

財団法人自治総合センターのコミュニティ助成事業による助成を受けて、南糸原区コミュニティセンター（武蔵町）、下原西区コミュニティセンター（安岐町）が完成しました。

南糸原区コミュニティセンター、下原西区コミュニティセンターは、木造瓦葺平屋建てで、それぞれ多目的ホール、小会議室や談話室、調理実習室等が整っており、今後、コミュニティ活動の拠点として地域活動に活用される予定です。



▲南糸原区
コミュニティセンター



◀下原西区
コミュニティセンター



国東市
観光パンフレット(写真左)と
ポスター



宝くじは、広く社会に
役立てられています。

犯罪のない明るい国東市に 防犯パトロール車出発式

市の公用車に青色回転灯をつけて防犯パトロールする「国東市防犯パトロール車」の出発式が2月5日(月)、アストくにさきで行われました。



▲青色回転灯と「国東市防犯パトロール車」のステッカーをつけた
パトロール車でパトロールに出発

市職員でつくる市防犯パトロール隊の隊員30名を前に、隊長の市長職務代理者森正二助役が「犯罪のない明るい国東市にしていきましょう。」とあいさつ。来賓の城井雅伸国東警察署長が「見せるパトロールにより、犯罪抑止効果や市民の皆さんに安心感を与え防犯意識の高揚が図れます。安全な国東市になることを期待します。」と祝辞を述べました。

職員を代表して、武藏総合支所地域総務課の西村勇人隊員が「安心で安全な街づくり実現のため、警察、地域と連携し、防犯パトロール、広報活動に努めます。」と決意表明した後、5台のパトロール車で市内の防犯パトロールに出発しました。

今後は、定期的に市内のパトロールを行い、防犯活動を行います。

